



教育目標
かしこく
やさしく
しなやかな
栗島の子

栗 島

平成31年4月26日
学校だより 5月号
足立区立栗島小学校
校長 八木 雅治



今、学校では…

校長 八木 雅治

薫風緑樹をわたる季節となりました。入学・進級した喜びで溢れた子供たちの姿に学校も活気づきました。友達の間も広がり、学校で交わされる子供一人一人の音が爽やかに響き渡っています。

昨日4月25日、栗島小学校に入学してくれた1年生56名のために、2年生から6年生までの上級生のみなさんが、「1年生を迎える会」を開催してくれました。6年生はお兄さん、お姉さん振りを発揮して、1年生と一緒に手をつないで入場し、1年生をリードして会が始まりました。

2年から5年生までも、自分たちの役割をきちんとこなし、1年生の入学を心から喜んでくれた心温まるほのぼのとした光景でした。それに応えた1年生の態度も素晴らしかったです。元気いっぱい呼びかけと「ドキドキドン！1年生」の歌声。練習の時から本当に楽しんでいる姿を見ることができました。すごいのはそれだけでなく、担任からの言葉をすぐに受け入れ、動作や演技に活用できる、かしこくて、しなやかな1年生たちでした。これからも栗島小学校の子供たちが、互いのことを考え、協力しながら何事にも意欲的に取り組んでくれることを願っています。

今年度の始まりに学校教育の根本となる教育課程と教育目標の改変に伴い、学校の活動が大きく変わることをお伝えしました。子供たちと教職員で具体的に、何を求めて、どのような場面で、どのようなことに取り組み、子供たちと一緒に達成したことをどのように評価していくかを試行錯誤しながらより良い栗島小学校を目指しています。そのために、学校の教育活動もこれまで以上に充実させていきます。保護者・地域・PTAの皆様のご理解とご協力のもと、充実した成果が発揮できるように、力を注いでいきたいと思っています。

「人格の完成をめざして」

5月のテーマ 「思いやり」

☆相手の気持ちを大切にしながら行動していますか？

- ・ 思いやりのある人とは、どのような人だろうかと考えることは、あまりありません。だからこそ日常生活の中で、「ありがとう」や「笑顔」を大切に、人とのかわりがもてるように、お互い様の気持ちをどのように表現していくか考えていく機会となればよいかなと思っています。

